

ABSTRAK

Diah catur Nofita Sari (NIM.1420310049). Analisis Produktivitas Karyawan Di UD. Putri Tunggal Kudus. Skripsi, Jurusan Syari'ah dan Ekonomi Islam IAIN Kudus, 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui produktivitas karyawan, dan untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat produktivitas karyawan serta untuk mengetahui upaya apa yang diterapkan dalam meningkatkan produktivitas karyawan di Usaha dagang Putri Tunggal Kudus.

Penelitian ini menggunakan pendekatan *field Research* dengan pendekatan kualitatif. Penentuan sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber, triangulasi teknik, triangulasi waktu. Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi, data selama dilapangan.

Hasil penelitian ini adalah : (1)hal yang mempengaruhi karyawan agar produktif yaitu dengan upah kerja, kompensasi, disiplin kerja, motivasi, komunikasi harmonis, bonus, dan lingkungan kerja. (2) Faktor pendukungnya yaitufaktor kepemimpinan, pelatihan dan pendidikan, sikap kerja, lingkungan kerja, disiplin kerja, Keselamatan kerja (3) Penghambat dalam meningkatkan produktivitas karyawan yaitu : kurangnya kedisiplinan, tidak adanya pengukuran produktivitas karyawan, tidak adanya evaluasi hasil kerja, manajemen kerja yang bebas dan tidak teratur, tidak adanya target kerja, kurangnya pelatihan kerja terhadap karyawan, dan tidak adanya penilaian prestasi kerja membuat menurun motivasi karyawan. Serta pemilik tidak tahu bagaimana melibatkan karywan dalam kegiatan organisasi atau pengambilan keputusan, sanksi yang tidak jelas, pemberian motivasi dan kompensasi yang kurang. (4) upaya yang dilakukan untuk meningkatkan produktivitas karyawan yaitu : perbaikan lingkungan kerja, menaikkan upah kerja, pemberian kompensasi sesuai kinerja, diadakan evaluasi dan pengukuran kinerja, dan akan dilakukan briving kerja, akan menentukan target dan perbaikan manajemen kinerja.

Kata Kunci : Produktivitas Karyawan